

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Red Sectorial Estado y Democracia en América Latina y el Caribe (REDLAC)
<b>País:</b>	(Regional) América Latina y el Caribe
<b>Sector</b>	Estado y Democracia

## **MigrACCIÓN: avanza la iniciativa conjunta REDLAC & GADeR-ALC**

### **Resumen de la noticia**

Visibilizar es el primer paso para actuar. Esta iniciativa derivada del Encuentro Regional GADeR-ALC y REDLAC 2022 en Quito, Ecuador, contempla la producción de materiales informativos para difundir y dar visibilidad a la relación entre la migración forzada de pueblos y comunidades tradicionales y el cambio climático. Así, se busca estudiar y sistematizar la experiencia de diversos pueblos y comunidades tradicionales para entender sus principales aspectos culturales y su contribución a la protección del clima; asimismo se busca estudiar los principales cambios climáticos que motivaron el desplazamiento de comunidades, las consecuencias de la migración forzada para el mantenimiento de la cultura de las personas y finalmente los diferentes procesos para el reconocimiento formal de los territorios tradicionales, incluidas sus brechas y debilidades, y las mejoras identificadas. Toda esta sistematización y análisis permitirá producir materiales de difusión con miras a sensibilizar y eventualmente tomar acciones en torno a la conservación de la sociobiodiversidad y la prevención de la migración climática forzada.

Para obtener más información, póngase en contacto con [liliana.gonzalez@giz.de](mailto:liliana.gonzalez@giz.de) y/o [itzel.alcerreca@giz.de](mailto:itzel.alcerreca@giz.de)